



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

La 62^e Finale des Jeux du Québec à Victoriaville amorce la formation de son équipe

Victoriaville, le 11 février 2026 – L'organisation de la 62^e Finale des Jeux du Québec - Victoriaville 2028 prend de la vitesse avec le recrutement de son équipe de direction. Dans les dernières semaines, quatre professionnels ont été embauchés pour former l'équipe qui mettra officiellement en branle l'organisation de la Finale des Jeux du Québec à Victoriaville. Rappelons également qu'a eu lieu en octobre dernier la nomination de M. Alain Desrusseaux à titre de directeur général après une carrière de plus de 30 ans au Centre de services scolaire des Bois-Francs.

Le conseil d'administration, sous la direction des coprésidents Guy Désilets et Claude Charland, est très satisfait de l'équipe en place pour piloter ce projet d'envergure qu'ils ont tous tatoué sur le cœur : « Dès les premières discussions, la confiance s'est installée naturellement. Nous avons une grande confiance en l'équipe de direction, qui a toute l'expérience et la rigueur pour livrer un événement à la hauteur de l'énergie, de l'accueil et du dynamisme qui font la réputation de Victoriaville ».

Nominations

L'équipe des communications accueille Andréanne Boisvert à titre de directrice aux communications et partenariats. Originaire de la Mauricie, Andréanne a fait partie de l'équipe des communications de la Finale des Jeux du Québec de Trois-Rivières en 2025. Passionnée de marketing et, surtout, des Jeux du Québec, elle saura mettre son énergie, sa créativité et sa connaissance de l'événement au service du rayonnement de la 62^e Finale à Victoriaville.

Mme Boisvert sera supportée par Marie-Pascale Fortier, coordonnatrice aux communications. Marie-Pascale évolue dans le milieu des communications dans la région de Victoriaville et de L'Érable depuis près de 10 ans. Impliquée pendant plusieurs années au sein de la Jeune Chambre de Victoriaville, sa connaissance des acteurs et des enjeux régionaux sera un atout inestimable pour l'équipe.

Maxime Lemire, pour sa part, occupe le poste de directeur des services aux participants. M. Lemire a passé les 13 dernières années à évoluer à titre d'agent de développement chez Loisir Sport Centre-du-Québec, poste qui lui valait le rôle de chef de mission pour les délégations du Centre-du-Québec dans les précédentes Finales de Jeux du Québec. Athlète de haut niveau, Maxime a à cœur les Jeux du Québec et le développement des jeunes athlètes et est avantageusement connu auprès des fédérations sportives.

À cette équipe se greffe également Brigitte Savoie à titre d'adjointe administrative. Récemment retraitée du Centre de services scolaire des Bois-Francs, elle mettra à profit sa grande rigueur et son expérience pour soutenir l'équipe de direction dans l'ensemble des tâches administratives.



VICTORIAVILLE

MILIEU HÔTE · HIVER 2028
JEUX DU QUÉBEC

« Nous commençons à constituer une équipe aux compétences complémentaires, mais portée par le même amour du développement des jeunes à travers le sport. Je me considère privilégié de pouvoir contribuer à la réussite d'un événement aussi mobilisateur pour notre région, et encore plus de pouvoir le faire aux côtés d'une équipe aussi solide », a déclaré M. Desruisseaux, directeur général.

Déjà, l'équipe s'active à élaborer une image de marque propre à la 62^e Finale, à visiter les sites de compétition et à s'approprier ce projet afin que la collectivité puisse aussi se l'approprier très bientôt.

À propos de la 62^e Finale des Jeux du Québec – Victoriaville 2028

La 62^e Finale des Jeux du Québec à Victoriaville rassemblera des milliers d'athlètes, d'entraîneurs, de bénévoles et de visiteurs. Véritable moteur économique avec des retombées estimées à près de 20 millions de dollars pour la région, cet événement laissera un legs durable, en modernisant les infrastructures sportives et en renforçant la fierté, la cohésion et le sentiment d'appartenance au sein de la communauté. Près de 2 200 bénévoles seront recrutés à l'occasion de cette Finale qui aura lieu du 3 au 11 mars 2028. Le recrutement s'amorcera environ 5 mois avant la tenue de la Finale.

Sur la photo : Brigitte Savoie, Maxime Lemire, Andréanne Boisvert et Marie-Pascale Fortier.

-30-

Pour information:

Alain Desruisseaux

Directeur général de la 62^e Finale des Jeux du Québec – Victoriaville 2028

cofq2028@victo2028-jeuxduquebec.com

